



# Como Podemos Conocer La Verdad

David Deffenbaugh

*"Y aquel verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad" (Juan 1:14).*

Alabado sea Dios porque el Verbo fue hecho carne. El hombre desesperadamente necesitaba la gracia. Con la misma desesperación el hombre necesitaba la verdad. Sólo

por la verdad el hombre puede ser hecho libre (Juan 8:32) y santificado (Juan 17:17). Sólo por ella el hombre puede conseguir libre acceso a Dios (Juan 14:6).

Sin embargo, a veces es difícil para el hombre distinguir la verdad. Muchas personas hoy aún creen que la verdad absoluta no existe. Pero al lado de este abandono de la verdad que puede ser conocida está el problema de la verdad aparente. Muchas ideas, conceptos, y enseñanzas existen que parecen ser verdaderas, pero que simplemente no lo son. ¿Cómo puede el hombre distinguir entre la verdad cierta y la verdad aparente?

La breve afirmación de Jesús mientras oraba a su Padre diciendo "Tu palabra es verdad" (Juan 17:17) es muy profunda. La Biblia no solamente es la medida de la verdad sino la expresión misma de la verdad. La razón por la cual esto es tan importante es que el hombre simplemente no puede hallar la verdad por sí mismo. Pablo al escribir a los corintios estaba dirigiéndose a griegos, gente muy orgullosa de sus logros en la lógica humana y la filo-

sofía. Pablo proclamó "el insensato" que era "más sabio que los hombres" (1 Corintios 1:25).

Por su propio razonamiento, el hombre nunca llegará al entendimiento del reino, la vida cristiana, el bautismo, o la cruz. Estas cosas solamente tienen sentido cuando son reveladas en la Biblia. Por la misma razón, la Biblia puede prevenimos de ideas que, bajo ciertas circunstancias, pueden llevar tremendo atractivo emocional, pero no son verdicas. En la actualidad, tales ideas pueden incluir el ampliar el rol que las mujeres pueden desempeñar en la iglesia, relajar las leyes matrimoniales de Dios, bajar los estándares de moralidad, etc. Solamente por adherirse a la verdad puede uno asegurarse de que es guiado por el Espíritu de Dios y no por el espíritu de los tiempos que vivimos.

Puesto que Dios ha revelado claramente la necesidad absoluta de la verdad, podemos estar seguros de que dicha verdad ha sido hecha bien accesible y conocida. †

**David Deffenbaugh predica para la iglesia en Tahlequah, Oklahoma, USA.**

*No tienes interés en la iglesia  
Si no has invertido nada en ella.*